

# くびらぐも



## 実彰 (じっしょう) お尚様の教え

家庭教育講演会で、めがね弘法で有名な大智院の長谷川実彰 和尚様に來ていただき、「親のこころ 子のこころ」と題して、ご講演をいただきました。お話の中で特に心に残ったのは、切り出しナイフの話でした。鉛筆削り機の登場は、子どもから鉛筆をナイフで削る体験を奪ってしまう結果になったこと、そのことにより子どもの育つべき指先の器用さや刃物の扱い方など、失ったものは大きく、補うためにはどうすればよいのか思案が必要になったということです。

その他には、「子のために 手を出しすぎて 子がダメに」「人の悪口 百倍返し」など、軽妙なお尚様のお話をうなずきながら、楽しく聞かせていただきました。



家庭教育講演会 (6/12)

## 親子学級を開催しました (6/12)

当日は、好天にも恵まれました。それぞれの講座で、親子一緒に活動する様子が、ほほえましかったです。ご指導くださった講師の皆様、お忙しい中、ご参加いただいた保護者の皆様には、感謝申し上げます。



科学教室



着付け・お茶



運動遊び



染め物



クラフトテープ工作

## 海に親しむ会(6/20)

海の学習会に引き続き、羽豆岬海岸にて磯の生き物観察・採集活動をしました。今年も、新しい生き物との出会いがありました。

## 東海地震注意情報発令を想定しての 児童引き渡し訓練(6/12)



海の学習会



羽豆岬海岸にて



図鑑を見ながら



お弁当の時間です



海岸を清掃中

## 非常食を食べました(6/21)

非常食のカレーを給食として食べました。

非常用のご飯に水を加え1時間もするとご飯に変身します。それに温めてもらったカレーをかけて非常食カレーのできあがりです。結構おいしかったですよ。ただし、本当の災害時には、カレーも冷たいのかなと想像すると、冷たいのも食べられるように訓練しておくことも必要かもしれません。

つきましては、賞味期限の近づいた非常食のカレールー1食を1学期中に配布いたします。ご家族で味わってみてください。



お水を入れて1時間



温かいカレールーをかけていただきます!

